



La station essence, le seul endroit où celui qui tient le pis- tolet **se fait braquer !**

LE PRIX DE L'ESSENCE BAT DES RECORDS

Nous sommes des millions à devoir utiliser la voiture pour aller travailler. Nous sommes des millions à voir notre pouvoir d'achat fondre comme neige au soleil.

CETTE SITUATION EST INSUPPORTABLE.

D'autant que tout augmente par ailleurs : les prix de l'alimentation, comme ceux de l'énergie.

Face à cette crise, le gouvernement a annoncé des solutions en trompe l'œil qui ne régleront rien : la vente à perte autorisée pour les carburants à partir de décembre.

→ *Le patron de Total a d'ores et déjà annoncé qu'il ne le ferait pas.*

Par ailleurs, cette mesure risque de fragiliser les stations essence indépendantes.



**AVEC FABIEN ROUSSEL,
nous proposons
de vraies solutions :**

- 1 Bloquer à la baisse le prix des carburants,** comme avant 1986 en période de forte inflation, comme dans beaucoup de pays du monde aujourd'hui, DOM-TOM compris.
- 2 Baisser les taxes sur les carburants,** taxes injustes car elles frappent indistinctement les plus riches comme les plus modestes.
- 3 Agir sur les salaires en redonnant du pouvoir d'achat** pour que le fruit de notre travail cesse d'être dévoré par le niveau des prix. L'indexation des salaires sur l'inflation se pratique en Belgique. Elle doit être mise en place en France.
- 4 Développer les alternatives à la voiture** en favorisant la gratuité des transports en commun.

J'adhère



Nom : _____ Prénom : _____

Adresse : _____

E-mail : _____ Tél : _____